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6  Adjectives and Adverbs 

       
3.3 Stellung von adverbialen Bestimmungen im Satz 

Adverbiale Bestimmungen können 
stehen: 

 

• am Anfang eines Satzes  
(front-position), 

In recent years the applications 
to immigrate to the US have risen. 
In den letzten Jahren sind die Be-
werbungen zur Einwanderung in die 
Vereinigten Staaten angestiegen. 

• am Ende (end-position), The number of Hispanic immi-
grants has increased in recent 
years. 
Die Zahl der Einwanderer/Einwan-
derinnen aus spanischsprachigen 
Ländern hat in den letzten Jahren 
zugenommen. 

• oder im Satz (mid-position). Immigrants are often met with 
prejudice. 
Einwanderern/Einwanderinnen wird 
oft mit Vorurteilen begegnet. 

• Wenn mehrere adverbiale 
Bestimmungen am Ende eines 
Satzes stehen und keine beson-
ders hervorgehoben werden soll, 
ist die übliche Reihenfolge:  
Art und Weise – Ort – Zeit 
(Manner – Place – Time) 

Senator Humphrey opposed the 
new restrictions on immigration 
vigorously/in the Senate/this 
afternoon. 
Senator Humphrey wandte sich / 
heute Nachmittag/im Senat/ 
energisch gegen die neuen Einwan-
derungsbeschränkungen. 

• Bei mehreren Zeitangaben steht 
die genauere Zeitangabe vor 
der allgemeineren. 

Samuel Adelman remembers very 
clearly that he first set foot on 
American soil at half past nine/ 
on Easter Monday/in the year 
1939. 
Samuel Adelman erinnert sich ge-
nau, dass er am Ostermontag/des 
Jahres 1939/um halb zehn zum 
ersten Mal amerikanischen Boden 
betrat. 
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Vor dem Vollverb stehen gewöhn-
lich (d. h., wenn sie nicht besonders 
betont werden sollen):  

 

• Adverbien der unbestimmten 
Zeit (already, just, now, soon, still, 
then) 

Congress will soon decide on 
stricter immigration laws. 
Der Kongress wird bald über stren-
gere Einwanderungsgesetze ent-
scheiden.  

• und Adverbien der unbestimm-
ten Häufigkeit (always, generally, 
hardly ever, never, occasionally, 
often, rarely, frequently, seldom, 
sometimes, usually). 

Illegal immigrants nearly always 
come from poor backgrounds. 
Illegale Einwanderer/Einwanderin-
nen kommen fast immer aus armen 
Verhältnissen. 

• Zur besonderen Betonung kann 
man die meisten Adverbien der 
unbestimmten Zeit oder 
Häufigkeit aber auch an den 
Anfang des Satzes stellen. 

Illegal immigrants are usually sent 
back across the border straight 
away. 
Illegale Einwanderer/Einwanderin-
nen werden gewöhnlich sofort über 
die Grenze zurückgeschickt. 
(= normale Stellung) 

Sometimes they try to cross the 
border again during the following 
night. 
Manchmal versuchen sie in der 
nächsten Nacht, die Grenze wieder 
zu überschreiten. 
(= betonte Stellung) 

• Stehen Adverbien wie never, 
seldom oder rarely zu Beginn eines 
Satzes, wird das Hilfsverb vor das 
Subjekt gestellt (= Teilinver-
sion). 

Never had (= Hilfsverb) he (= Subjekt) 
felt as happy as when they made 
him a US citizen.  
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Nomen im Singular und Plural •  
Singular and Plural Forms of Nouns 

1 Form und Bildung 

1.1 Pluralbildung 

Der Plural (Mehrzahl) eines Sub-
stantivs wird auf folgende Arten 
gebildet: 

 

• Anhängen von -s book 
pen 
bath 
mouth 

books 
pens 
baths 
mouths 

• Anhängen von -es an Substantive, 
die auf einen Zischlaut enden  
[-s, -z, -S, -Z, -t S, -dZ]  

box boxes 

• Daneben gibt es einige unregel-
mäßige Pluralformen.  

man 
woman 
foot 
goose 
tooth 
mouse 
child 

men 
women 
feet 
geese 
teeth 
mice 
children 

1.2 Schreibung 

Bei Substantiven, die auf -y enden,   

• wird -y zu -ies, wenn vor dem -y 
ein Konsonant steht.  

penny 
story 
fly 

pennies 
stories 
flies 

• bleibt auch im Plural das -y 
erhalten, wenn vor dem -y ein 
Vokal steht. 

boy 
way 
key 

boys 
ways 
keys 
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Bei Substantiven, die auf -f oder -fe 
enden, 

  

• wird das -f(e) in vielen Fällen zu  
-ves. 

leaf 
half 
thief 
calf 
shelf 
knife 
life 
loaf 
wife 

leaves 
halves 
thieves 
calves 
shelves 
knives 
lives 
loaves 
wives 

• kann oder muss das -f(e) in 
einigen Fällen jedoch erhalten 
bleiben. 

roof 
chief 
dwarf 
 
scarf 

roofs 
chiefs 
dwarfs (auch 
dwarves) 
scarfs (auch 
scarves) 

 

Einige Substantive, die auf -o enden, 
bilden den Plural auf -oes.  

tomato 
potato 
hero 

tomatoes 
potatoes 
heroes 

2 Besonderheiten 

• Wie im Deutschen gibt es auch im 
Englischen einige Substantive, die 
nur im Singular gebraucht 
werden, sogenannte uncountables 
(z. B. Milch – milk). Abweichend 
vom Deutschen werden noch 
weitere Wörter im Englischen nur 
im Singular gebraucht:  

advice (Rat, Ratschläge), evidence 
(Beweise), furniture (Möbel), 
information (Informationen), 
merchandise (Waren), news (Neu-
igkeiten), produce (Erzeugnisse), 
progress (Fortschritte) 

Beachte vor allem das Wort 
news, das wie ein Plural aussieht, 
aber stets mit einem Singular-
Verb verwendet wird.  

The news we heard about Judy 
was terrible.  
Die Neuigkeiten, die wir Judy betref-
fend hörten, waren schrecklich.   


